



Ein großes Dankeschön sagt die Regenbogengruppe!

Liebe Gruppe „Der Erste Schritt“,

die Kinder der Regenbogengruppe haben sich sehr über Ihre
Spende gefreut und ich natürlich auch.

Dank Ihrer Spende können wir jedes Jahr Aktionstage
durchführen, die für die Kinder was ganz Besonderes sind. Es
wäre ihnen sonst nicht möglich, in den Ferien diese Ausflüge zu
erleben.

In diesem Jahr waren die Highlights der Sommerferien das
Arboretum in Bonn - der Härle Park, die Flora mit
Seilbahnüberfahrt aus dem Rheinpark und natürlich für die
Kinder ganz toll der Movie Park in Bottrop. Dies waren wohl
bisher in diesem Jahr die wichtigsten. Doch auch der
Kinobesuch, die Eisdielen oder der Döner sind für die Kinder und

Jugendlichen Erlebnisse, die sie den oft grauen Alltag
vergessen lassen.

Ihnen sei ganz herzlich Dank gesagt, dass Sie immer wieder an
uns denken!

Ganz herzliche Grüße

Ihre Dorothee Koch auch im Namen der Kinder

P-S- Gerne denke ich auch an unseren gemeinsamen
Aktionstag.